



**ACTA DE SESION ORDINARIA DEL GAD PARROQUIAL DE BERMEJOS** 

PERIODO 2023-2027.

ACTA N° 017 01/09/2025

En la sala de sesiones del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial de Bermejos, a los 01 días del mes de Septiembre del año 2025, siendo las 16H30 horas se reúnen los miembros del GAD BERMEJOS para tratar el siguiente orden del día, 1.-Constatación del Quorum. - La señora secretaria procede a constatar en quorum reglamentario e informa que cuenta con la presencia de la Sra. Inés Guzmán, el Sr. Yandry Pintado, la Sra. Johanna Álvarez y el Sr. Segundo Pacheco. 2.- Apertura de la sesión por parte del Sr. presidente. El señor presidente expresa un cordial saludo a todos los presentes y agradece la presencia y de esta manera deja instalada la sesión. 3.- Lectura y aprobación del acta anterior. Se da lectura al acta anterior y se aprueba sin ninguna observación. 4.- Informe del presidente del Gad parroquial. El señor presidente toma la palabra e informa que ha venido el contratista con la ing. Leída Peñarreta para lo que es las Perchas para la bodega, también pidió una recomendación ala ing. Leída Peñarreta sobre la alcantarilla va que es muy complejo va que el topógrafo sugirió que se haga más largo el relleno ya que no se podrá realizar el muro. También informa que hablo con el de obras públicas y pidió para que nos apoye con el armado de armico y se seguirá exigiendo. También comenta que de acuerdo al acta anterior dice sobre la vía que pasa al rio Carcavones ya que es muy largo como de 30m, donde se puede pensar en un puente y pidió al Alcalde Francis Pavón del Cantón Gualaquiza para que nos ayude para la inspeccionar con el equipo topográfico para realizar y estar pendiente y en cuanto a los trabajos en Runahurco ya la maquina del Provincial el Ing. Rodas ha comentado que apoyen con los explosivos para poder continuar con la vía a Runahurco y comenta que se debería realizar una sesión con los moradores para poder coordinar. El señor Segundo Pacheco toma la palabra y sugiere que la sesión sea precisa cuando ya estén aquí los maquinistas, ya que por los moradores no habría problema por lo que ellos anhelan mucho esa vía. También el compañero Yandry Pintado comenta que los moradores están preguntando ya cuando compraran los barrenos por lo que se ha dicho desee el mes de febrero. De esta manera el señor presidente comenta que en el Gad Provincial han cambiado de Director y que le han dicho que ese proceso ya está aprobado para la compra de los barrenos pero que estemos pendientes. También informa que ya ha realizado otro retiro de combustible y sobre los repuestos de la maquina ya están cambiando los filtros y se hizo la compra de las llantas. 5.-Lectura, conocimiento y aprobación en segunda instancia del proyecto deportivo para la participación en el programa de festividades de la parroquia El Ideal para la fecha del 06 de septiembre del presente año por la celebración del trigésimo primer aniversario de parroquializacion, proyecto presentado por la Sra. Johana Álvarez

> Administración: -2023-2027

Dirección: 17 de enero y Miguel Ignacio Vega Email: gadbermejos 1955@gmail.com

Teléfono: (07) 2191 015

BERMEJOS - ECUADOR

## GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL DE BERMEJOS



representante de la Comisión Deportiva del GAD PARROQUIAL. La señora Johanna Álvarez toma la palabra da lectura del proyecto Deportes y Valores y comenta que el proyecto está presupuestado por \$514 para solventar alimentación, transporte para participar en la festividad de la parroquia EL IDEAL. luego de un breve análisis los compañeros aprueban en segunda instancia. 6.- Análisis y definición sobre la propuesta desde el GAD PARROQUIAL DE BERMEJOS para canalizar del PRESUPUESTO PARTICIPATIVO DESDE EL GAD MUNICIPAL DE GUALAQUIZA, el mismo que se definirá el día martes 02 de septiembre de 2025 a las 09 horas en nuestra parroquia. El señor presidente toma la palabra y pide a los compañeros para ver que se propone para el siguiente año ya que hay muchas necesidades como el alcantarillado y sugiere que se proponga también las aceras y bordillas desde la entrada a la parroquia en la loma hasta la cancha sintética y en el centro la subida en la calle Bernardino Brito hasta la Iglesia y en la siguiente calle Miguel Ignacio hasta el parque infantil y también proponer el afirmado en las calles Segundo Fuentes, la Merced, Modesto Brito Y la calle lateral a lado de la casa del Profesor Franco Brito. 7.- Análisis y definición de fecha para la sesión de planificación del presupuesto para el año fiscal 2026. El señor presidente comenta que según la sesión del miércoles para ver como podemos destinar los recursos para el 2026 un borrador de esta manera queda en realizar la sesión extraordinaria el día lunes 08 a las 4 de la tarde. -8 Planificación de trabajos. El señor presidente comenta que esta de hacer la plantación de postes en las captaciones de agua y de esta manera quedan en realizar mañana martes todos. 9.- Asuntos varios. la señora Inés Guzmán toma la palabra v comenta que la señora Martina Alvarado ha comentado que a dado un medidor de agua para que den instalando, pero que aun no se ha instalado el agua. También el señor Segundo Pacheco comenta que el medidor de don Eduardo Chacón del taller se ha desinstalado por la fuerza de la presión del agua y pide que en un aminga se reinstale el medidor. También comenta que el medidor de don Enrique han retirado en el periodo anterior y sigue constando. De esta manera pide que se realice una sesión extraordinaria para tratar solo el tema de agua. También la señora Inés Guzmán comenta que don Marco Nugra ha pedido que le ayuden con las raciones ala mama Mariana Pachar ya que ella salió por enfermedad ya que sus animales menores tienen aquí en la parroquia, entonces da a conocer a todos los compañeros. También el Sr. Yandry Pintado comenta que igual le han llamado por el mismo motivo, en la cual comenta que hay 2 raciones para entregar, y da a conocer para analizar con todos los compañeros a ver como se puede hacer. Luego de un análisis quedan en entregar a la señora Mariana Pachar y al señor Jorge Illescas que por enfermedades tuvieron que salir de la parroquia. A demás el señor Yandry Pintado comenta que el Ing. Livio Lizano no ha calculado bien lo que es la adecuación del salón del adulto mayor por lo que falto laca y tablones para las bancas en lo cual, esta de ver como hacer para resolver, también comenta que dentro del presupuesto reformado que se destinó para ver si se hace la contratación de un profesor de danza, de esta manera pide al señor presidente para que apoye con los

> Administración: -2023-2027

Dirección: 17 de enero y Miguel Ignacio Vega Email: gadbermejos i 955@gmail.com

Teléfono: (07) 2191 015

BERMEJOS - ECUADOR





viáticos para trasladarse a Macas para que los técnicos del CONAGOPARES apoye con los proyectos y también consulta si se puede ingresar más jugadores por lo que la señora Nancy Maldonado pide que le integren para ser participe. También el señor presidente pide a la señora secretaria coordinar con la ing. Leída Peñarreta para que inspeccione el camino Bermejos San Antonio para realizar el proceso de contratación. También comenta que el señor Milton Maldonado pide que limpien el derrumbo en la vía Plan de los higos.

10.- Clausura: Se clausura la sesión ordinaria siendo las 14:17 pm.

r. Milton Brito

PRESIDENTE DEL GADPB

Sra. Mariely Salazar

andry Pintado
PRIMER VOCAL

SECRETARIA DEL GADPB

Sra. Inés Guzmán

VICEPRESIDENTA DEL GADPB

Sr.

Sr. Segundo Pacheco

TERCER VOCAL

Sra. Johanna Álvarez SEGUNDO VOCAL

> Administración: -2023-2027

Dirección: 17 de enero y Miguel Ignacio Vega Email: gadbermejos 1955@gmail.com

Teléfono: (07) 2191 015

BERMEJOS - ECUADOR